

04. Juli 2012 12:07 Uhr

MUSIK

Als „Junge Amigos“ gehandelt

Aystetter Duo Bruderherzen stellt neue CD in Adelsried vor

 F Empfehlen

 Tweet

 +1





Ihre neue CD präsentieren die Bruderherzen aus Aystetten bei einem Auftritt in Adelsried.

Foto: Agentur

Aystetten/Adelsried Frisch aus der Presse: Im Juni haben die Bruderherzen, alias die Brüder Alex & Nik Hitzler aus Aystetten, ihr Debütalbum „Südseeparadies“ veröffentlicht. Die neue Scheibe stellen die beiden am Freitag, 6. Juli, ab 19 Uhr beim Sommerfest im Parkhotel Schmid in Adelsried vor. In ihrem musikalischen Zentrum stehen Deutscher Schlager und Tanzmusik mit Herz und Urlaubsgefühl. In kürzester Zeit schaffen es die beiden Künstler mit ihren selbst komponierten und getexteten Liedern zum Plattenvertrag bei der renommierten Plattenfirma MCP Sound & Media, bei der unter anderem auch das erfolgreiche Brüderpaar Die

Amigos unter Vertrag steht. Dort werden die Hitzlers im Hausjargon als „Die jungen Amigos“ betitelt.

Langjährige Bühnenerfahrung

Die gebürtigen Augsburger stehen seit Kindesbeinen auf der Bühne. Diese Familientradition verdanken sie ihrem musikalischen Vater. „Aufgrund unserer langjährigen Bühnenerfahrung ist es für uns eine Herzensangelegenheit und ein logischer Schritt, eigene Lieder in unserer Muttersprache zu schreiben und zu interpretieren“, berichtet Nik. In ihrem Live-Programm spielen die Bruderherzen als Duo oder mit Band eigene Titel und aktuelle Hits sowie die beliebtesten Schlager der vergangenen Jahrzehnte. (lig)